

Visita a HERCOS PARAYAS

Escrito por Administrador

Viernes, 09 de Noviembre de 2018 08:58 - Actualizado Lunes, 07 de Septiembre de 2020 00:05

Los alumnos de primer curso de Técnico en Carrocería del Centro Integrado de Formación Profesional nº Uno de Santander visitaron el día 25 de Octubre las instalaciones de reparación de carrocería de la empresa Hercos Parayas S.A. dentro del marco de visitas didácticas de situación profesional que desde hace unos cuantos cursos el Centro promueve.

La intención de la misma es que el alumnado conozca de primera mano el sector al cual va a dedicar los próximos años de su vida primero como estudiante y después como futuro profesional.

La visita ha sido muy positivamente valorada tanto por el alumnado como por el profesorado.

Desde el Centro queremos agradecer a la empresa Hercos Parayas S.A, su colaboración, una vez más, por abrirnos las puertas y participar en la formación del futuro de nuestra región